

合志市立南ヶ丘小学校 校園便り



みなみがおかⅡ

令和7年5月16日
第2号
文責 校長 松本

授業参観、学級懇談、PTA総会お世話になりました

5月2日、本年度はじめての授業参観と学級懇談、合わせてPTA総会を行いました。ゴールデンウィーク中に実施したため、たくさんの保護者の皆様に来校いただきました。新しいクラスでの授業の様子はいかがだったでしょうか。子どもたちも多くの保護者の皆様に来ていただき、いつも以上に張り切っていたようでした。

PTA総会では、昨年度の活動報告、会計決算報告と本年度の活動計画、予算等について審議していただきました。本年度も馬渡会長はじめ役員の皆様には大変お世話になります。

また、これまで地区委員さんを中心に行っていただいている見守り当番を学年ごとの活動月を設定し、月に1回以上の見守り活動を行っていただく「南ヶ丘見守りタイ」の活動がスタートしました。朝、子どもと一緒に学校まで歩いていただいたり、横断歩道での見守りなど取り組んでいただいています。忙しい中、時間を作っていただいた活動ですが、子ども達の安全な登下校にご協力いただきまして誠にありがとうございます。どうぞ、今後もよろしくお願ひします。



家庭訪問

4月21日～28日にかけて家庭訪問を実施しました。昨年度までは自宅確認でしたが、今年度は、短い時間ですがお家の方とお話をさせていただきました。大変お忙しい中に時間を設けていただきありがとうございました。じっくりとお話することはできませんでしたが、今後、相談等があればいつでもかまいませんので担任まで連絡をいただければ幸いです。

全力で挑め！南ヶ丘～仲間とともに協力して勝利をつかめ～

先日、代表委員会で今年の運動会のスローガンが上記のように決まりました。9日（金）の朝の時間には、赤、白、青団に分かれての結団式を行いました。団長をはじめ、応援団のメンバーのリードでそれぞれの団ともに締まった結団式となりました。また、運動場や体育館からは、表現や並び方などの練習する音楽や声が聞こえてきます。特に6年生は、いろいろな面で下級生をリードして、運動会を盛り上げようと頑張っています。

スローガンにもあるようにそれぞれの団でリーダーとなる応援団を中心に協力して優勝目指して頑張ってくれることを期待しています。

運動会まで残り1週間あまり、練習にも熱が入ってきました。気温もずいぶん高くなり、子ども達の疲労もたまってきています。ご家庭での健康観察、しっかりと休養がとれるようよろしくお願ひします。



6月の行事予定

- 2日(月)委員会活動
- 3日(火)歯科検診(1, 2年)
- 5日(木)内科検診(5年)
- 6日(金)全校集会
- 9日(月)避難訓練(地震)
- 10日(火)歯科検診(3, 4年)
- 12日(木)内科検診(6年)
- 13日(金)人権教育公開授業研究会(4時間授業)

- 16日(月)交通教室(1, 2年)
- 17日(火)交通教室(3, 4年)
- 18日(水)交通教室(5, 6年)
- 20日(金)児童集会・授業参観・引き渡し訓練
- 23日(月)クラブ活動
- 24日(月)歯科検診(5, 6年)
- 25日(火)水俣に学ぶ肥後っ子教室(5年)

